

L'A.S. Saulzet : un petit club rural qui fait de gros efforts en faeur des jeunes

1975

Au début de cette saison sportive le bureau de l'amicale sportive Saulzétoise qui comprend: président M. Marc Foncelle, vice-présidents MM. Jean Driai et Pierre Brugel, secrétaire M. Gérard Dumont, secrétaire adjoint M. Daniel Goulfert, trésorier M. Marc Sarron, trésorier adjoint M. l'abbé René Fradin, décida de faire un gros effort en faeur des jeunes en créant une école de football.

Mais après le recensement des joueurs de cette petite mais combien sportive commune (316 habitants au dernier recensement): 2 seniors-vétérans, 24 seniors, 6 seniors-espoirs, 6 juniors, 4 cadets, 5 minimes, l'effectif ne permettait pas d'engager une équipe de jeunes. Heureusement avec les nouvelles dispositions prises par le district de l'Allier permettant au clubs de créer des ententes, le vœu le plus cher des dirigeants saulzétois put se réaliser avec la bonne compréhension de l'E.S. Escurolles qui disposait, elle aussi, de quelques cadets et minimes qui ne pouvaient pratiquer leur sport favori par manque d'effectif.

UNE BRILLANTE EQUIPE CRITERIUM

MM. Foncelle, Simonet, Warnier, Pouzadoux, Pons, Dumont, Brugel et l'abbé Fradin se réunirent et décidèrent d'engager une équipe de jeunes en criterium sous la dénomination « entente Escurolles-Saulzet », cette équipe étant incorporée en poule J du championnat de l'Allier avec Gannat, Bellenaves,

Saint-Bonnet-de-Rochefort, Espinasse et Etroussat.

Cette équipe formée avec les Golik, Brugel, Thomas, Trouillot, Gros, Lasnier, Foncelle, Gaud, Arnaud, Boir, Jaillet, Beson, Simonet, Pons, Lega, Bertrand, débuta à Escurolles contre Gannat et remporta une large victoire par 12-3. Cette entrée en championnat était encourageante pour les dévoués dirigeants, mais il fallait attendre la suite de la compétition pour porter un jugement. Le second match se déroula à Saint-Bonnet-de-Rochefort et l'Entente triompha par 9-0 puis ce fut la rencontre contre Etroussat qui se déroula au stade de Saulzet et vit une nouvelle victoire de l'Entente par 13-0 et au cours de la dernière journée on assista à une belle victoire de l'Entente à Bellenaves sur le score de 8-0. Le prochain match aura lieu le 16 novembre à Espinasse et à moins d'un faux pas l'Entente sera championne d'automne.

Le brillant comportement de cette équipe est une belle récompense pour les responsables et on peut dire que l'initiative du district de l'Allier permettant des ententes entre clubs à effectifs réduits est une réussite avec de nombreux jeunes qui peuvent s'exprimer ballon au pied.

Avec le bon début de championnat nous félicitons tous les joueurs de cette équipe ainsi que leurs dirigeants qui se dépensent sans compter pour la cause du football dans leur petite cité.

L.T.